

Fédération Laïque, Front National, U.F.F., Jeunesse Socialiste, U.J.N.T, Auberges de Jeunesse, Francs et Franches Camarades.

L'Union départementale refuse d'être au Cartel tant que le PCI y sera, tout en garantissant son app

Les objectifs dans le Puy-de-Dôme sont les suivants :

- suppression de toutes subventions municipales aux écoles dites libres

- soutien des postes défavorisés (jeunes insti. dans bleds perdus) développement et amélioration des cantines dans les écoles;

- soutien des œuvres laïques (amicales laïques, colonies de vacances)

- laïcisation des assistances sociales,

- pression pour que la culture physique se fasse pour les jeunes dans les entreprises pendant les heures de travail, etc, etc...

Une enquête sur la situation de l'école laïque dans le département (locaux, condition d'hygiène, nombre d'élèves par insti., etc..) sur la situation de l'école dite libre et ses ressources est aussi commencée, elle permettra de mettre sur pied un plan d'action sérieux.

Une émission de 10 minutes toutes les trois semaines au poste régional doit permettre au Cartel de s'appuyer sur la population;

L'action du Cartel se fait au travers des partis et organisations le composant, pression sur les élus municipaux laïques, création d'un groupe laïque au Conseil Général, délegation à la préfecture et si nécessité est à travers des manifestations populaires.

La lutte contre l'influence néfaste de l'église n'a pas d'issue que dans le renversement du régime capitaliste dont elle est un des princip

peaux pîliers, n° 3, le PCI déclare qu'il soutient des revendications minimales de salaire afin de faire progresser la conscience de

classe des travailleurs en leur offrant le véritable moyen pour obtenir satisfaction, le Parti a son rôle à jouer dans l'action que doit mener le Cartel. D'un autre côté, étant au Cartel d'Action Laïque notre Parti rompt dans une certaine mesure la conspiration du silence dont nous portons encore lourdement le poids. Enfin notre participation au Cartel nous permet de combattre efficacement la calomnie stalinienne.

La Participation au Cartel n'est évidemment pas automatique, il faut la conquérir. Comment ? Lorsqu'une région du Parti demande son adhésion au Cartel elle doit autant que possible le faire de vive voix dans une réunion de celui-ci afin de pouvoir en cas de refus exiger une explication sérieuse et plausible à soutenir; dans le cas d'accusation calomniatrice pour motif de refus, nous devons exiger des preuves matérielles, appuyer une documentation prouvant notre honnêteté politique, il se trouvera sûrement des organisations pour nous soutenir.

COMBIEN AVONS-NOUS REUSSI DANS LE PUY-DE-DÔME ?

1) Le Parti existe en tant que tel dans le P-de-D. et possède une influence réelle dans de très larges couches de la population ouvrière. Avec des efforts d'ordre et une politique qui lui est propre et non seulement comme cri-

Ceci a été conquis à travers toute une campagne de manifestations d'exécution par une large agitation sur des problèmes précis, des mouvements ouvriers sociaux, les deux campagnes électorales; La panique du PCF montant une série d'attaques contre le PCI, attaques définitives qui ont retombées sur la tête.

2) La SFIO dans les rangs de laquelle s'intercale aussi notre influence en tant que Parti et qui a soutenu notre adhésion contre le PCF.

3) Les instances parmi lesquelles les staliniens sont minoritaires ont soutenu notre adhésion.